Anekdoten und Erlebnisse.

Verirrungen im Urwalde.

n den ersten Jahren der Ansiedlung kam es öfters vor, daß die Rolonisten sich in dem Urwalbe verirrten. Biele getrauten sich darum taum die Ansiedlung zu verlassen, oder wenigstens aus bem Bereiche der Art und Ruhichellenklänge zu kommen, denn eine Berirrung im Urwalde war auch mit Gefahr verbunden. Wilde Thiere, wie Baren und Bolfe gahlten nicht gn den Geltenheiten. Ginft verirrten fich die beiden Nachbaren, 23. und 11., famen an den nahe gelegenen Shebongan River, und obwohl nur eine Meile von ihrer Beimstätte entfernt, waren fie nicht im Stande die Unsiedlung aufzufinden. Sie saben schließlich in ihrer miglichen Lage feinen andern Ausweg als dem Fluffe zu folgen bis nach Shebongan Falls, ba fie wohl wußten, daß der Fluß, wenn er auch viele Krümmungen macht, zulett doch nach Shebongan Falls führen muß, und ihnen von dort aus der Weg befannt fei. Gie unternahmen also den schwierigen Marsch - drangen durch den Urwald - fletterten über Hügel und Felsen, wanden sich durch Schluchten und Gestrüpp und waren oft, da das Dickicht des Urwaldes fo undurchdringlich wurde, daß ein weiteres Vordringen unmöglich war, gezwungen das Flußbett als Pfad zu gebrauchen. Um ihre Schuhe zu schonen, zogen sie Schuh und Strümpfe aus und wanderten selbander barfußig. Doch das Unternehmen scheiterte bald, an den spitigen Steinen, die ihre weichen Fußsohlen in bedenklicher Weise anfingen zu figeln. Salb verschmachtet und